

Ressort: Kultur

## Architekt der Gemäldegalerie schlägt Erweiterungsbau der Nationalgalerie vor

Berlin, 19.10.2012, 12:35 Uhr

**GDN** - Im Streit um den Auszug oder Verbleib der Alten Meister in der Berliner Gemäldegalerie schlägt der Erbauer des Ausstellungsortes, der Architekt Christoph Sattler, vor, die Nationalgalerie auf dem Kulturforum auszubauen. "Wäre es nicht naheliegender, die Neue Nationalgalerie auf dem Grundstück daneben zu erweitern, das der Stiftung schon gehört?", sagte Sattler der Tageszeitung "Die Welt" (Samstagsausgabe).

Sollten die Alten Meister, wie geplant, aus der Gemäldegalerie ausziehen und den Künstlern der Moderne weichen müssen, stellt Sattler zwei Bedingungen: die bisherige Lichtführung und die Sockel müssten erhalten bleiben. Die besondere Qualität der Gemäldegalerie "liegt in der Optimierung des Tageslicht, bei Alten Meistern ein entscheidender Punkt", sagt Sattler. "Und die Sockelleisten müssten bleiben, weil dort die ganze Klimatechnik integriert ist. Das zu ändern, wäre ein riesiger Aufwand", stellt Sattler fest.

### Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-800/architekt-der-gemaeldegalerie-schlaegt-erweiterungsbau-der-nationalgalerie-vor.html>

### Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MStV:

### Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

### Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD

483 Green Lanes

UK, London N13NV 4BS

contact (at) unitedpressagency.com

Official Federal Reg. No. 7442619